

1865

Freitag, 1. September 1939.

Mobilmachung der Armee.

Militärdepartement. Antrag vom 1. September 1939.

Die aussenpolitische Lage hat sich in den letzten Tagen derart zugespitzt, dass es dringend notwendig erscheint, die Sicherheit der Landesgrenzen und den Schutz unserer Neutralität der Armee anzuvertrauen.

Auf Vorschlag des Generals ist das eidg. Militärdepartement entschlossen, die Armee aufzubieten und kriegsmobil zu machen.

Antragsgemäss wird daher

b e s c h l o s s e n :

Der vom eidg. Militärdepartement vorgelegten Entwurf zu einem Bundesratsbeschluss betreffend die Kriegsmobilmachung der Armee wird gutgeheissen.

Protokollauszug in 6 Exemplaren an das eidg. Militärdepartement zum Vollzug und an alle übrigen Departemente zur Kenntnis.

Für getreuen Auszug,

Der Protokollführer:

